
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

今回のまちづくりニュース第３号では、９月と１０月に実施した、第３回と第４回の『（仮称）枝川

駅周辺地区まちづくり協議会（以下、「協議会」）』の様子や内容をお伝えします。 

また、４面では、同封しております『（仮称）枝川駅周辺のまちづくりに関するこどもアンケート』

実施のお知らせについて記載しております。ご協力をお願いいたします。 

【開催日時】 

令和５年９月２６日（火） 

１９時～２１時 

【開催場所】 

江東区枝川区民館 ２階ホール 

【主な内容】 

・第２回協議会の振り返り 

・第６回協議会までの進め方について 

・グループワーク：Ⅰ （仮称）枝川駅周辺地区の目指す姿の検討  

Ⅱ まちづくりのアイデア実現に向けた取組の検討 

▼グループワークⅡの様子 
（４班に分かれて検討しました） 

『まちづくり提案書』は、「今後の協議会活動の流れ」にも記載しているとおり、協議会員以外

の地域の皆様から頂戴するご意見等も踏まえて作成されるものです。本協議会では、今回の『（仮

称）枝川駅周辺のまちづくりに関するこどもアンケート』を通じて、将来を担う若い世代の方々の

お考えを伺いたいと考えています。対象である１８歳未満の方がお住まいのご家庭におかれまし

ては、ご協力をお願いいたします。 

同封しているこどもアンケートへのご協力をお願いします！ 
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【開催日時】 

令和５年１０月２６日（木） 

１９時～２１時 

【開催場所】 

江東区枝川区民館 ２階ホール 

【主な内容】 

・第３回協議会の振り返り 

・アドバイザー（芝浦工業大学 佐藤研究室）より 

（仮称）枝川駅周辺の地域性を活かしたまちづくりアイデアの提案 

・グループワーク：今後のまちづくりに特に必要な取組の検討 

・（仮称）枝川駅周辺地区の範囲（案）の検討 

第４回協議会 （詳細は３面） 
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（仮称）枝川駅周辺地区まちづくり協議会 事務局 

江東区 都市整備部 地下鉄 8 号線事業推進課 沿線まちづくり担当 

◆まちづくりニュースに関
かん

する連絡先
れんらくさき

 

本まちづく

りニュースは、

江東区ホーム

ページにも掲

載しています。 

(仮称)枝川駅周辺の地区まちづくり 検 索 

今後のまちづくりに必要な取組の検討を行いました！ 

〔支援委託業者〕 ランドブレイン株式会社 担当：木塲、佐久間、川島 

          東京都千代田区平河町 1-2-10 

          電 話 ： 03(3263)9389 

令和 5 年１１月 

第３号 

発 行 ｜（仮称）枝川駅周辺地区 

       まちづくり協議会 

（支援委託｜ランドブレイン株式会社） 

区ホームページアドレス： 
https://www.city.koto.lg.jp/397101/8gou-edamachi.html 

江東区ホームページ 

QR コード 

協議会員は、残り４回の協議会活動において、まちづくり提案の検討を深め、『まち 

づくり提案書』を作成し、令和６年７月に区へ提出することを目指します。 

『まちづくり提案書』は、協議会員のみで作成するものではありません。スケジュールに記載さ

れているアンケートや協議会の活動報告会において協議会員以外の地域の皆様から頂戴するご意

見等も踏まえて作成されるものです。 

今後もまちづくりニュースを通じて、アンケート等の実施をご案内していく予定ですので、ご協

力いただけますと幸いです。 

今後の協議会活動の流れ 

活
動
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▼グループワークの様子 
（地図を使って取組を検討しました） 

▼（仮称）枝川駅周辺のまちの模型を
見て意見交換を行っている様子 

▼グループワークの成果を協議会員
が発表する様子 

第３回協議会 （詳細は２面） 

か し ょ う     え だ が わ え き し ゅ う へ ん ち く  

https://www.city.koto.lg.jp/397101/8gou-edamachi.html


 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

これまでの協議会で出たまちづくりのア

イデアを実現するためには「どこで」「どんな

取組を」実施する必要があるか等を考えなが

ら、取組のアイデアをカードにして地図上に

貼り付けていきました。 

挙げられた取組ついては、第 4 回で引き続

き検討を行いました（詳細は 3 面）。 

●グループワークⅡ：まちづくりのアイデア実現に向けた取組の検討 

●グループワーク：今後のまちづくりに特に必要な取組の検討 

『（仮称）枝川駅周辺地区の目指す姿（事務局案）』の基本方針①～⑤と全体目標（下図参照）

に対して意見交換を行いました。今回の議論を踏まえ、『（仮称）枝川駅周辺地区の目指す姿』の

全体目標や基本方針は、第５回協議会で再度検討し、協議会の考えを取りまとめる予定です。 

なお、具体的な『（仮称）枝川駅周辺地区の範囲』は、第 4 回で検討しました（詳細は 3 面）。 

●（仮称）枝川駅周辺地区の範囲（案）の検討 

第３回協議会の成果に加え、アドバイザーや事務局からの

提案、周囲の人に聞いた意見を基に、どの取組がまちづくり

の実現に特に必要であるのか等の意見交換を行い、グループ

ごとに『まちづくり提案図（案）』を作成しました。 
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第３回協議会が開催されました！ 第４回協議会が開催されました！ 

江東区観光キャラクター 

コトミちゃん 

第３回では、（仮称）枝川駅周辺の目指す姿実現のため、第２回までに挙がっ

たまちづくりのアイデアと具体的な取組を（仮称）枝川駅周辺のどこで実施する

ことが効果的であるのか等について、意見交換を行いました。 

 

 ●グループワークⅠ：（仮称）枝川駅周辺地区の目指す姿の検討 

第４回では、アドバイザー（芝浦工業大学 佐藤研究室）からまちづくりのアイデアをご提案い

ただいた後、今後のまちづくりに特に必要な取組の検討を行いました。最後に、これまでの協議会

での意見を踏まえ、『（仮称）枝川駅周辺地区の範囲（案）』について意見交換を行いました。 

第１回アンケートの結果やこれ

までの協議会での議論を踏まえ、

『（仮称）枝川駅周辺地区の範囲

（案）』を検討しました。その結果、

（仮称）枝川駅設置予定箇所を中

心とし、協議会員が提案したまち

づくりアイデアを概ね包含する左

図の範囲としました。 

今後、第 2 回アンケートや活動

報告会にて、協議会以外の皆様か

らいただくご意見も参考に、まち

づくり提案書で示す最終的な範囲

を決めていきます。 

◀アイデアカード 
（取組のアイデア
をカードにした
もの） 

▲地図にアイデアカードを置いている様子 

▲芝浦工業大学の学生さんによる発表 
（協議会員へアイデアを 

ご提案いただきました）

▲グループで作成した『まちづくり提案図（案）』の例 

◆挙がった意見（抜粋） 

・「子育て環境の充実」のために、「枝川小

学校周辺」で「こどものための空間を増

やす」ことが必要 

・「水辺空間のにぎわいづくり」のために、 

「汐見運河沿いの散歩道」で「キッチンカ 

 ーを導入する」ことが必要 

・「交通機能の拡充」のために、「（仮称）枝

川駅周辺」で「自転車駐車場を整備す

る」ことが必要 ▲第 4 回で検討した『（仮称）枝川駅周辺地区の範囲（案）』 

◀第２回までの議論を踏まえた事務局案 

◆挙がった意見（抜粋） 

・誰もが心地よく暮らせるよう、ユニ

バーサルデザインを推進していきた

い 

・既存の施設や散歩道等を活用するこ

とによって、にぎわいをつくりたい 

・となりまちと連携しながら発展して

いきたい 

◆挙がった意見（抜粋） 

・「（仮称）枝川駅周辺」は、 

「新たな商業機能や飲食店等 

 の誘導」が特に必要 

・「平久運河」は、「地域の特

性を活かした運河の活用及

び空間の整備」が特に必要 


